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EINE ZEIT FÜR ENGEL 

von 
Adamus St. Germain

Im Folgenden findet ihr einen Auszug aus Adamus' Botschaft vom 14. Dezember 2021 an 
die Crimson Circle Angels . Diese Kerngruppe von weltweit etwa 1000 Shaumbra sorgt 1

für die finanzielle und energetische Unterstützung des Crimson Circle, damit dieser eine 
lange Liste von Diensten anbieten zu kann, darunter 27 Vollzeit- und feste 
Teilzeitmitarbeiter und zwei Aufnahmestudios, um sich weltweit mit Shaumbra zu 
verbinden. Klicke HIER, um mehr über das CC Angels Programm zu erfahren.

ADAMUS: Willkommen, liebe Engel. Willkommen zu dieser besonderen Versammlung, die 
wir ein paarmal im Jahr abhalten.

„Shaumbra“ ist eine Wesenheit, ein Kollektiv von all jenen, die sich selbst Shaumbra 
nennen, von jedem, der teilnimmt, jedem, der diese Resonanz in sich spürt. Aber es seid 
ihr, die Crimson Circle Angels, die wirklich diese integrale Kernverbindung mit der 
Wesenheit, genannt Shaumbra, aufrechterhaltet. 

Ihr habt zugestimmt, hier zu sein. Ihr habt zugestimmt, dies zu unterstützen, lange bevor 
ihr in dieses Leben auf den Planeten gekommen seid. Und das wirft eine interessante 
Frage auf.

Damals, als Tobias noch bei uns war, sagte er, dass die monatlichen Webcasts immer 
kostenlos sein sollten, ohne Gebühren und ohne Abo. Bietet den Webcast für alle an, 
damit jeder, der vom Erwachen zur Realisierung kommt, Zugang hat, ohne etwas 
bezahlen zu müssen, denn wie ihr wisst, kann Fülle ein großes Thema für diejenigen sein, 
die auf ihrem spirituellen Weg sind. Tobias sagte, dass diese grundlegenden Materialien 
immer kostenlos zur Verfügung stehen sollen.

Das war von Anfang an Teil des Erfolgs des Crimson Circle. Letztendlich wird alles, 
worüber wir in Keahak oder im Leben des Meisters sprechen, in unterschiedlichem Maße 
in den kostenlosen Shouds auftauchen. Die Energie ist da. Das macht sie für jeden, der 
nach Antworten sucht, sehr zugänglich.

 Das hat übrigens nichts mit den ToBeUs Meister-Engeln zu tun, die die Übersetzungen unterstützen. Anm.d.Ü.1

© 2022 www.to-be-us.de Birgit Junker 1

http://www.to-be-us.de
https://store.crimsoncircle.com/angels


Und dann war da noch eine Herausforderung. Wie organisiert man eine solche globale 
Gruppe in dieser Zeit? Wie organisiert man eine Gruppe, wo es keine Regeln, keine 
Mitgliedschaft, keine Gebühren oder Beiträge gibt? Wie verbreitet man die Botschaft in der 
ganzen Welt, wenn Cauldre und Linda und die Mitarbeiter hauptsächlich Englisch 
sprechen? Wie stellt man das an? Genau da sind viele von euch hereingekommen und 
haben ihre Energie eingebracht, wo keine Beiträge nötig sind. Es muss keine jährlichen 
Spendenaktionen geben. Sie müssen keine überhöhten Preise für die Produkte verlangen 
oder bestimmte Anforderungen für verschiedene Stufen stellen, die ihr durch die 
Teilnahme an bestimmten Kursen und die Zahlung immer höherer Gebühren erreichen 
müsst, um die nächste Stufe zu erreichen. Es ist sehr offen.

Für viele Leute scheint das eine fast unmögliche Aufgabe zu sein. Wenn ihr mit diesem 
Plan zu einem Unternehmensberater gehen würdet, würden sie euch auslachen und 
sagen, dass es einfach nicht möglich ist. Aber es funktioniert, und der Grund dafür ist 
eigentlich ganz einfach. 

Es funktioniert wegen euch. Es funktioniert, weil ihr euch darauf geeinigt habt, in dieser 
Kerngruppe zu sein, die das Projekt unterstützen wird. Und ihr habt diese kollektive 
Energie zusammengebracht - eine Energie, die eine solche Massion hat, die eine solche 
Hingabe hat - und diese Energie, die wirklich das Wesen "Shaumbra" ist, zieht jetzt die 
richtigen Leute an, den richtigen Energiefluss, die richtige Fülle, den richtigen Zeitpunkt. 
Es zieht alle richtigen Dinge an.

Ohne diese Kerngruppe von etwas über eintausend Crimson Circle Angels würde es nicht 
funktionieren. Sie müssten auf ein anderes Geschäftsmodell zurückgreifen, einen anderen 
Weg, um Einnahmen zu erzielen, um die Kosten zu bezahlen, und natürlich gibt es eine 
Menge Kosten. Sie wären nicht in der Lage, das qualitativ so hochwertig zu tun. Es seid 
also ihr, die diese Kerngruppe von Shaumbra ausmachen, die die ganzen Energien 
anzieht und all dies möglich macht. 

Wie ihr wisst, geht es nicht darum, die Organisation zu vergrößern. Es geht darum, den 
Crimson Circle zugänglich und zukunftsfähig zu machen. Es geht darum, das Element der 
Leichtigkeit und Zugänglichkeit zu dem Material für jene aufrechtzuerhalten, die vom 
Erwachen zur Realisierung gehen. 

In Tobias‘ Zeit beim Crimson Circle war es mehr auf den Teil des Erwachens ausgerichtet. 
Auf Menschen, die ihr Erwachen durchgemacht haben und bereit waren, diese lange, 
schwierige und mühsame Reise in ihre Realisierung zu beginnen. In den letzten paar 
Jahren, unter meiner Leitung, ist es jetzt mehr darauf ausgerichtet, in die Realisierung zu 
kommen, und wir sprechen jetzt viel darüber, wie man im physischen Körper auf dem 
Planeten bleibt. Wie man im Massenbewusstsein ist und nicht verrückt wird. Wie man 
souverän inmitten einer Menge Begrenzungen ist, die von der äußeren Welt kommen. 

Jetzt geht es nicht mehr so sehr um den Teil des Erwachens, aber, wie ich bereits erwähnt 
habe, gibt es jetzt neue Wellen von Menschen, vor allem aus dieser COVID-Ära, so viele 
Menschen, die ihr Leben neu bewerten, was sie als wichtig empfinden, was sie mit ihrem 
Leben machen wollen. Oft führt das zum Erwachen, und dann gibt es so viele Fragen und 
tiefe Bedenken, und da kommen wir ins Spiel, der Crimson Circle. Er ist keine New Age 
Gruppe. Er ist noch nicht einmal eine spirituelle Gruppe. Er ist eine Orientierungsgruppe 
für jene, die das Erwachen erlebt haben und jetzt ihren Weg zur verkörperten 
Meisterschaft finden. 
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Deshalb möchte ich jedem einzelnen von euch meinen Dank aussprechen, so wie es 
Cauldre und Linda und die Mitarbeiter des Crimson Circle getan haben. Ich bitte euch, 
einen tiefen Atemzug zu nehmen und die Wertschätzung, die Dankbarkeit und den Dank 
dafür zu fühlen, dass ihr ein so wesentlicher Teil dieser phänomenalen Gruppe, die sich 
Shaumbra nennt, auf diesem Planeten seid.

♠♠♠♠♠♠♠♠♠

Eine kleine Anmerkung dazu von mir an euch, die ihr die Übersetzungen so wertschätzend, 
großzügig und grandios unterstützt:

Also ich die Botschaft von St. Germain im Shaumbra Magazin las, musste ich schmunzeln, da ich 
genau die Worte im 3. Absatz seiner Botschaft schon lange fühle und euch schon vor längerem 
gesagt und dies auch auf die Webseite geschrieben habe. Was mir wiederum zeigt, dass dies 
wirklich alles unsere Energie ist und wir definitiv alle ein Teil davon sind. Es ist ein ständiges 
Empfangen und Senden, ein wunderbarer Austausch, bis auf die höchsten Ebenen in uns allen. 
Deshalb kann ich mich St. Germain also nur anschließen, was euch, die Meister-Unterstützer der 
Übersetzungen, angeht: ohne euch als diese wahre Kerngruppe derjenigen, die mich seit langem 
oder auch erst seit kurzem bei dieser Arbeit so regelmäßig unterstützen, wäre es mir unmöglich, 
diese ganzen Übersetzungen in diesem Rahmen zu tun. Wie schon gesagt, fühle ich tief in mir, als 
Wissen, das dies wahrlich eine uralte Abmachung zwischen uns allen ist, die wir damals auf der 
anderen Seite getroffen haben: Wenn es irgendwann soweit ist und wir uns alle für genau diese 
Zeit wieder hier auf dem Planeten treffen, dass ich dann dafür sorgen werde, dass diese Botschaft 
sauber übersetzt wird, ohne Verzerrung, ohne Fremdenergie, und dass ich dies für alle tun würde, 
die der jeweiligen Sprache nicht mächtig sein würden. Und das all jene, die sich daran erinnern 
würden, mir dann mit ihrer Unterstützung den Rücken dafür freihalten würden, damit ich das alles 
bewerkstelligen und mich ungehindert dieser wertvollen Arbeit für alle widmen kann. So, wie 
vereinbart.

Tausend Dank also in diesem Sinne von mir und auch von St. Germain an euch, an uns alle, an 
unsere Zusage, die wir gemacht haben, uns selbst gegenüber und uns allen gegenüber, dass wir 
uns alle wieder getroffen und uns vor allem auch in irgendeiner Form daran erinnert haben - und 
sei es als ein tiefes inneres unerklärliches Wissen -, um dies jetzt auch wirklich durchzuziehen. Wir 
alle sind wahrlich phänomenal, weltweit, und das ist nichts, was das Ego sich anheften kann, 
sondern es ist tief im Inneren dieses leise, sanfte, wissende Lächeln des Meisters, des Merlin, des 
Ich Bin, dessen, wer wir wirklich sind, das keinerlei Erklärung braucht, weil es weiß, dass es 
weiß, und dies schon immer wusste. Wir haben uns nur wieder daran erinnert UND den Körper 
behalten, um weiterhin hier auf der Erde als verkörperter Meister unser Licht leuchten zu lassen.
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